

AMPLÍAN INFRAESTRUCTURA CARRETERA EN REGIÓN DE LOS VOLCANES

Ecatzingo, México, 20 de septiembre del 2016.- El Gobierno del Estado de México, construye la carretera Ecatzingo-Tochimilco, que tendrá una longitud de 14 kilómetros en dos sentidos, en el municipio de Ecatzingo y que facilitará la movilidad de los habitantes de esta región de Los Volcanes, entre quienes se encuentran estudiantes de la Preparatoria No. 50.

La arteria que se edifica en la parte serrana de la localidad, ubicada en el oriente del Estado de México, en la zona de los Volcanes, prevé una inversión de alrededor de 29.2 millones de pesos, y permitirá unir las comunidades de Ecatzingo y Tochimilco.

Contempla una longitud de 14 kilómetros, de los cuales 5 se consideraron a nivel de base, complementando con 8.5 kilómetros de terracerías y 2.5 kilómetros con pavimento.

El proyecto que lleva a cabo la Secretaría de Infraestructura y que se edifica a través de la Junta de Caminos del Estado de México, cuenta con un avance del 60 por ciento y beneficiará a 8 mil 500 habitantes de comunidades como la cabecera municipal, la avenida Xico, San Miguel, Santa Gertrudis, entre otras, y fomentará además a la movilidad en la zona, en cuya región se ubica la Preparatoria Oficial No. 50.

La nueva vialidad se encuentra cerca de los límites con el estado de Morelos, lo que ayudará a mejorar la transitabilidad de los habitantes de la región, con la creación de la ruta que se une a la comunidad de San Mateo el Viejo, a través del camino De la Vía.

Con esta nueva ruta se amplía la infraestructura carretera del Estado de México, que suma ya más de 16 mil kilómetros de vialidades, entre autopistas de cuota, carreteras libres de peaje y caminos, mejorando la seguridad de los habitantes y reduciendo sus tiempos de traslado, lo que les permite tener más tiempo para estar con sus familias, logrando así tener mexiquenses mejor comunicados.